

**AYUNTAMIENTO DE UMBRETE
ANUNCIO**

APROBACIÓN INICIAL DEL EXPTE. 1/2012, DE 4ª MODIFICACIÓN DEL PLANEAMIENTO GENERAL DE UMBRETE ADAPTADO A LA LEY DE ORDENACIÓN URBANÍSTICA DE ANDALUCÍA, MODIFICANDO LOS ARTÍCULOS 218 Y 245.
El Ayuntamiento Pleno en sesión celebrada el día 26 de enero de 2012, ha aprobado inicialmente el expediente número 1/2012, de 4ª Modificación del Planeamiento General de Umbrete Adaptado a la Ley de Ordenación Urbanística de Andalucía, modificando los Artículos 218 y 245.
El expediente con su documentación técnica correspondiente se expone al público desde esta fecha, tanto en la Secretaría Municipal como en el Servicio de Urbanismo, en la Casa Consistorial situada en la Plaza de la Constitución nº 5, de Umbrete, en horario de 9 a 14 horas, de lunes a viernes, y hasta que haya transcurrido un mes desde la publicación de este anuncio en el Boletín Oficial de la Provincia. En ese período podrán formularse las sugerencias, alegaciones y observaciones que los interesados tengan por conveniente, que habrán de presentar en el Registro General de la Corporación, en el mismo horario y durante el mismo período.
Lo que se hace público en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 39 de la Ley 7/2002, de 17 de diciembre, de Ordenación Urbanística de Andalucía. LOUA.
En Umbrete, a 8 de noviembre de 2012.
El Alcalde,
Fdo.: Joaquín Fernández Garro.

FUTURCAR, S.A.

Se convoca Junta General Extraordinaria de Accionistas de FUTURCAR, S.A., en el domicilio social, el día 17 de diciembre de 2012, a las 12:00 horas, en primera convocatoria, o en el mismo lugar y hora del día siguiente, en segunda convocatoria, con el siguiente
Orden del día:
1. Adaptación de los estatutos a la Ley de Sociedades de Capital. Modificación y refundición de los mismos.
2. Ratificación de acuerdos.
3. Nombramiento de auditor.
4. Compensación de las pérdidas existentes con reservas voluntarias.
5. Ruegos y preguntas.
6. Lectura y aprobación del acta.
Se hace constar el derecho que corresponde a todos los accionistas de examinar en el domicilio social el texto íntegro de la modificación propuesta, del informe sobre la misma, así como de pedir la entrega o el envío gratuito de dichos documentos.
Manzanares, 6 de noviembre de 2012. -
El Presidente, Félix Bellido Quintián

Manos Unidas
CAMPAÑA CONTRA EL CAMBIO



HAZTE SOCIO HAZTE VOLUNTARIO
902 40 07 07
www.manosunidas.org



Juan Merino y Antonio Álvarez, durante la entrevista digital en ABC

J. M. SERRANO

Antonio Álvarez y Juan Merino «jugaron» ayer su particular derbi

► Los exjugadores de Sevilla y Betis se sometieron a las preguntas de los internautas

A la venta las entradas

Los precios de las entradas que ha puesto el Sevilla para sus aficionados van desde los 30 euros de Gol Norte hasta los 80 euros que costarán en Tribuna Central Cubierta. Por otro lado, el Betis pondrá a la venta las 1.300 entradas al precio de 30 euros este jueves, en horario de cinco a ocho de la tarde en las taquillas del Benito Villamarín.

orgullodenervion.com y alfinaldelapalmera.com



Encuentro digital con Diego Rodríguez y Juan Sabas
Exjugadores de Sevilla F. C. y Real Betis

Álvarez, sobre Michel
Comenzó Antonio Álvarez hablando de la actualidad del Sevilla y sobre las declaraciones de su entrenador, Michel, tras perder en Bilbao: «Me parecen acertadas en una semana en la que tienes que sacar el orgullo de

Hoy, desde las 18.30 horas podrán enviar sus preguntas a Diego Rodríguez y Juan Sabas, exjugadores de Sevilla y Betis, sobre el derbi, en orgullodenervion.com y alfinaldelapalmera.com

tus futbolistas lo más rápido posible. Siempre ha dejado claro que el máximo responsable es él, que no ha sido capaz de sacar partido de los entrenamientos. Creo que es buen momento para llamar la atención y que la gente se ponga las pilas de cara al derbi», subrayó.

Merino, por su parte, subrayó que veía capacitado a Alex Martínez para parar a Jesús Navas: «En principio no se tiene por qué cambiar porque el equipo está bastante bien. A excepción de lo de Granada, está bien. Alex viene de menos a más. Posee cualidades ofensivas muy buenas y tiene que ir puliendo las defensivas, pero es normal por su juventud. En principio, creo que es un jugador apto para defender a cualquier jugador en Primera».

Además, ambos recordaron algunas anécdotas vividas en los derbis que protagonizaron. Merino indicó que en un encuentro que ganaban por 0-3 cogió el balón de la portería sevillista (acababan de marcar el tercero) para intentar hacer más goles: «Había compañeros que me dijeron que paráramos, que ya era bastante la humillación», mientras que Álvarez recordó un golpe que sufrió con Gordillo: «Me caí al suelo y me preguntó cómo estaba. Lo curioso es que al final él tuvo que ser sustituido pues salió peor parado que yo...», recordó el sevillista.